

LOS COMUNISTAS PUEDEN REGIR NAZARETH

La mitad de los concejales pertenecen al Partido

JERUSALEN.—El Ministerio de Gobernación de Israel advirtió al concejo municipal de Nazareth que lo disolverá si los comunistas ganan el control de la aldea en que creció Jesús.

Los comunistas tienen seis de los quince puestos del concejo, pero ahora dos de los cuatro mahometanos amenazan con aliarse con los comunistas, dando al traste con la coalición cristiano-islamita que ha sostenido la mayoría desde las elecciones de 1954.

Aunque este año los comunistas lograron un aumento considerable de votos, no obtuvieron la mayoría. En el concejo hay además tres católicos y dos ortodoxos.

Viven hoy en Nazareth unas 25.000 personas, la mayoría árabes; dos tercios son cristianos, el resto mahometanos. De los cristianos la mitad más o menos católicos y la otra mitad ortodoxos.

ASIS SE MUERE

ASIS.—Esta ciudad, patria de San Francisco, está hundiéndose materialmente. Los 6.000 habitantes de la villa no tienen recursos para ir arreglando cuantos destrozos causa en su pueblo el paso de los años. Por ello, el parlamento Italiano ha sido requerido para que preste una ayuda oficial del tipo de la que prestó a Venecia.

PAX

PERIODICO POPULAR CATOLICO

Núm. 109 - 1 de Agosto de 1957 - MADRID

ESCLAVITUD EN PERU

LIMA.—La trata de blancas y la venta de niños, ya sea por monedas o víveres, es cosa corriente en Perú, ha denunciado la escritora Matilde Indacochea en el semanario católico peruano "Verdades". En dicho reportaje explica los procedimientos de los tratantes para negociar con muchachas y con niños de familias pobres.

NO HAY TAL REVISION DEL «INDICE»

Ciudad del Vaticano.—Círculos competentes del Vaticano desmienten los rumores de que el Índice de Libros Prohibidos está siendo revisado. Según los rumores, la Sagrada Congregación del Santo Oficio procedía a eliminar del Índice ciertos libros pasados de actualidad, y otros en los que no se dan ya las circunstancias que motivaron su prohibición.

U. R. S. S.: FRACASO TOTAL DE LA PROPAGANDA ANTIRRELIGIOSA

MOSCU.—Las campañas antireligiosas hechas por el Partido, no han servido hasta ahora más que para reforzar las creencias religiosas del pueblo, sobre todo de la juventud y de las personas de las provincias alejadas del centro. Así se queja el Gobierno de que los niños no apetezcan afiliarse a los pioneros y que muchas iglesias ortodoxas y católicas tienen verdadera influencia en el país. A la vista de ella, el Comité Central ha ordenado un recrudecimiento en la persecución, evitando errores anteriores y eliminando los propagandistas con "temor" a decir cosas contra la religión.

En la bolsa de la colecta, un anillo episcopal: el de MONSEÑOR MONTINI

MILAN.—La Sociedad de San Vicente de Paúl se vió favorecida con un donativo inesperado y de gran aliento para los dirigentes de la asociación. Cuando celebraban su reunión semanal en la residencia del arzobispo, apareció en la sala de conferencias el propio prelado, Mons. Montini, quien les preguntó sobre las actividades de la sociedad, el número de necesitados a quienes socorre y qué dificultades tienen para realizar la ayuda.

Después de esto bendijo a los reunidos e iba a despedirse cuando debió cambiar de idea, porque solicitó quedarse para asistir a las deliberaciones.

Al levantarse la sesión, se pasó, según costumbre, la bolsa de colecta, que de acuerdo con las normas de la sociedad es secreta, quedando cada cual en libertad de contribuir o no con arreglo a sus posibilidades.

El tesorero y el contador se llevaron la gran sorpresa cuando vaciaron la bolsa para hacer el balance de la colecta. Entre monedas y billetes relucía un anillo episcopal.

EL CARBON RADIOACTIVO CONFIRMA EL GENESIS

PARIS.—Los estudios realizados con carbón radioactivo confirman el relato bíblico del Diluvio Universal, dice en Le Figaro Litteraire el científico francés Charles Noel Martin, quien ha hecho investigaciones con carbón 14 radiactivo utilizado para determinar la época de las capas terrestres; de estos estudios se deduce que en un tiempo determinado, gran parte de la superficie terrestre quedó cubierta por las aguas.

La Policía cubana torturó a un sacerdote

SU DELITO: HABER SALVADO LA VIDA A UNOS PERSEGUIDOS

LA HABANA.—La Policía de Batista me torturó, ha declarado el Padre Ramón O'Farril de la Diócesis cubana de Cienfuegos, en una entrevista el diario «Las Américas» de Miami. Motivo: salvó la vida a varios perseguidos políticos. Fue arrestado en la Habana en junio de 1956. Después de cuatro días de incomunicación fué interrogado bajo luces cegadoras por la Policía cubana, se le inyectaron sueros intravenosos y se le golpeó hasta fracturarse tres costillas. Cuando se negó a hablar, fué golpeado con la culata de una ametralladora hasta comocionarle. Los tratos fueron tales que necesitó varios meses de descanso en un hospital canadiense, sin que hasta la fecha haya recobrado el uso del oído izquierdo.

«Jamás utilicé a la glesia—sigue en sus declaraciones—, para esos menesteres cristianos de salvar la vida a mis semejantes. Aproveché la colaboración que me ofrecieron mis feligreses en sus hogares para acoger a perseguidos políticos.» El Padre O'Farril no pudo asistir a la muerte de su padre, ocurrida en mayo.

«Jamás utilicé a la glesia—sigue en sus declaraciones—, para esos menesteres cristianos de salvar la vida a mis semejantes. Aproveché la colaboración que me ofrecieron mis feligreses en sus hogares para acoger a perseguidos políticos.» El Padre O'Farril no pudo asistir a la muerte de su padre, ocurrida en mayo.



¿TURISTA?

PROPIO para playa desierta o selva virgen, este sugestivo conjunto veraniego en rafia natural, pluma de avestruz y piel de hombre negro, ha causado sensación en París al ser exhibido por su creador Keta Fodeba que, además de ágil y esbelto maniquí, resulta que es también abogado y ministro del Interior en la Guinea Francesa.

Los tímidos diseñadores de la moda europea se han quedado bizcos ante la exhibición Fodeba. Es cierto que en los últimos diez años han hecho laudables y positivos esfuerzos por adaptarse al estilo africano, pero de todos modos, han tenido que reconocer que sus más audaces creaciones pecan todavía de ñoñas y cursilatas si se las compara con la salvaje espontaneidad y el arrollador primitivismo de la moda africana. Y es que, desgraciadamente, llevamos lo menos dos mil años de atraso con respecto al África.

Pero nada, nada, señores modistos, a trabajar y a perfeccionarse, qué caramba. Hasta que ya no se pueda distinguir a una refinada damita parisiense de un auténtico guerrero zulú. Este es el ideal que hay que alcanzar a toda costa. Y ya no falta mucho... ¡ánimo!

precio del ejemplar, 3 ptas.